ONU turismo ratifica su respaldo a Cuba



Gustavo Santos en la inauguración de FITCuba 2024

Cayo Coco, 2 may (RHC) El director regional para las Américas de ONU Turismo, Gustavo Santos, ratificó hoy el respaldo de su organización a Cuba en el marco de la inauguración de la 42 Feria Internacional de Turismo, FITCuba 2024.

La cita que se realizará hasta el 5 de mayo venidero, está dedicada a América Latina y tiene como sede la central provincia de Ciego de Ávila nombrado Jardines del Rey.

Santos refirió que no fue casualidad la celebración en este país hace pocos días de la 69 reunión de la Comisión Regional de ONU Turismo para las Américas.

Un espacio que sirvió para debatir sobre los destinos regionales, educación, informatización, inversiones y conectividad.

Refirió el respaldo masivo de las 24 delegaciones del área para realizar en Cuba la reunión más importante del turismo regional.

Latinoamérica, dijo, representa el 15% del turismo a nivel mundial, y cerca del 40% del territorio respalda las reservas de sostenibilidad del mundo.

Abordó además, los desafíos de la inteligencia artificial para un turismo sustentable, incluso mucho más allá de los cambios paradigmáticos que generará.

Fitcuba 2024 cuenta con la asistencia de más de 670 profesionales de diferentes países y 80 periodistas especializados. (Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353720-onu-turismo-ratifica-su-respaldo-a-cuba



Radio Habana Cuba